

Goblog

Sejak Menjabat Kapolresta Mataram, 97 Tempat Ibadah Dikunjungi Serta Salurkan Bantuan 3020 Sak Semen

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Sep 15, 2023 - 11:25



Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK.,MH , saat diwawancarai media ini di Mapolresta Mataram, Jum'at (15/09/2023)

Mataram NTB - Kurang lebih sudah 13 bulan sejak Juli 2022 hingga pertengahan September 2023, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., telah mengunjungi ratusan tempat ibadah masyarakat yang ada di wilayah hukum Polresta Mataram dalam program Peduli tempat ibadah yang merupakan salah satu dari 3 program unggulan yang di jalankan Sejak dirinya Menjabat sebagai Kapolresta Mataram Pertengahan tahun 2022 lalu dalam rangka memelihara Harkamtibmas.

Terhitung 13 bulan atau kurang lebih 52 Minggu, sebanyak 97 tempat ibadah baik Masjid atau Musholla sebagai tempat ibadah umat Islam maupun Pure sebagai tempat ibadah Umat Hindu telah dikunjungi Kapolresta Mataram untuk melakukan silaturahmi.

Dalam pelaksanaan Program Peduli tempat ibadah tersebut Kapolresta Mataram melaksanakan 1 hingga 2 kali kunjungan per Minggu secara rutin tanpa absen.

Hampir tiap kali melaksanakan kegiatan tersebut Kapolresta Mataram terlihat oleh wartawan media ini tanpa sungkan-sungkan untuk bercengkrama dan duduk bersama pengurus tempat ibadah yang merupakan tokoh agama setempat serta masyarakat melakukan silaturahmi serta mendengar apa yang menjadi kendala yang dihadapi. Hal ini dilakukannya untuk membantu mencari solusi sehingga tidak menimbulkan gangguan Kamtibmas.

Bukan hanya silaturahmi yang dilakukan Pria dengan Pangkat Komisaris Besar Polisi ini, ia pun berkesempatan menyalurkan berbagai jenis bantuan seperti Material berupa Semen ataupun Dana Sosial sebagai buah tangan pada setiap melakukan silaturahmi melalui program peduli tempat ibadah.

Berdasarkan data yang diperoleh Media ini bahwa sudah 3020 sak semen yang telah di salurkan ke 97 tempat ibadah, diantaranya 2220 Sak semen dan Dana sosial diberikan kepada 73 Masjid atau Musholla yang tersebar di wilayah hukum Polresta Mataram dan 800 sak Semen beserta dana sosial yang diberikan kepada 24 Pure yang ada di seluruh kecamatan yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram.

Ditemui awak media ini pada Jum'at (15/09/2023) di ruang kerjanya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., mengatakan bahwa selama dirinya menjabat memang benar sudah hampir seluruh tempat ibadah masyarakat di kunjunginya dalam rangka menjalankan program peduli tempat ibadah.

Saat ditanya terkait berapa masjid ataupun Pure serta jumlah Semen yang pernah disumbangkan ?

"Secara detail saya tidak mengingat berapa sak semen yang sudah kami berikan kepada tempat-tempat ibadah masyarakat. Karena pada prinsipnya bantuan yang saya salurkan tersebut bukan untuk harus di ingat berapa jumlah yang kami berikan dan kepada siapa. Saya hanya berniat membantu masyarakat," ungkap Kapolres.

"Kalau memang anda mengetahui jumlahnya dari pihak-pihak yang mencatat dari awal hingga hari ini atau mungkin anda menghitung sendiri setiap kami lakukan kegiatan itu ya Alhamdulillah anda tau jumlahnya,"jawabnya menambahkan sambil membalik pertanyaan kepada wartawan media ini.

Menurut pria ini bukan hal yang penting berapa jumlah yang diberikan untuk membantu orang lain tetapi seberapa ikhlas kita membantu orang demi kemanfaatannya.

"Kami hanya berharap semoga apa yang kami berikan atau kerjakan hari ini dapat bermanfaat bagi orang banyak, paling tidak Kami di kenang masyarakat mana kala tugas kami di Polresta Mataram berakhir,"ucapnya tersenyum.

Namun ia pun tidak mengelak mana kala wartawan media ini memperlihatkan data yang berhasil diperoleh terkait berapa jumlah semen keseluruhan berikut tempat yang disalurkan. Dari data tersebut terhitung sejak Juli 2022 hingga pertengahan September 2023 sebanyak 73 Masjid/mushola dan 24 Pure yang telah dikunjungi dengan total Semen yang disalurkan mencapai 3020 Sak.

Melihat data tersebut Kapolresta Mataram terlihat heran dan mungkin baru menyadari bahwa sudah sekian banyak semen yang diberikan Kepada sejumlah masjid dan Pure yang selama ini di kunjunginya.(Adb)